

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 13 août

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

1.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à déterminer le salaire de MM. Pelland et Martin, ingénieurs temporaires du service de la Voirie.

2.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire subir les examens aux candidats à la position de contre-maître divisionnaire, ainsi que pour la position de commis dans le bureau des égouts.

3.—La Commission procède à la continuation de l'enquête Charest et de l'administration générale du département.

Les témoins suivants ont été examinés sous serment: MM. C. Paquet, N.P., ex-échevin J.-T. Marchand, L. Coppée, A.-J. Frigon, surintendant de la division Nord, et Félix Dansereau, surintendant de la division Est.

L'enquête s'ajourne à mardi prochain, à 2 heures p.m.

Ajournement.

RAOUL BOLTE

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 17 AOÛT

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Voirie.*—Pour adjuger le contrat pour la construction d'un canal d'issue à l'égout de l'avenue DeLorimier. (10 août).
2. *Voirie.*—Pour adjuger le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Saint-André. (10 août).
3. *Voirie.*—Pour adjuger le contrat pour la construction d'un égout dans la 6ème Avenue. (10 août).

L.-O. DAVID,

Greffier de la Cité.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 13th of August.

Present: Ald. Larivière, chairman, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

1.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to fix the salary of Messrs. Pelland and Martin, temporary engineers for the Road department.

2.—*Resolved:* That the City surveyor be asked to examine applicants for the position of section foreman, also for the position of clerk in the sewers office.

3.—The Committee then proceeded to investigate the Charest matter and the general management of the department.

The following witnesses were examined under oath: Messrs. C. Paquet, N.P., ex-Ald. J. T. Marchand, L. Coppée, A. J. Frigon, superintendent of the Northern division, and Félix Dansereau, superintendent of the Eastern division.

The investigation was adjourned till Tuesday next, at 2 o'clock p.m.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,

Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 17th OF AUGUST

ORDER OF THE DAY.

REPORTS

1. *Road.*—To award contract for construction of outlet at DeLorimier avenue sewer. (10th August).
2. *Road.*—To award contract for construction of a sewer in St. André street (10th August).
3. *Road.*—To award contract for construction of a sewer in 6th Avenue. (10th August).

L. O. DAVID,

City Clerk.



EGOUTS

SERVICE de la VOIRIE

AVIS PUBLIC est par le présent donné que les rôles spéciaux pour la construction d'égouts sont terminés dans les rues ci-dessous mentionnées de la Cité de Montréal, savoir:

- RUE MILTON—De la rue Shuter, vers l'Est;
 RUE ST-LUC—De la rue Tower, vers l'Est;
 RUE LEMOINE—De la rue St-Pierre, vers l'Est;
 AVENUE EMMA—De la rue Larivière à la ruelle Anita, et, sur la ruelle Anita, de l'avenue Emma à la rue Dufresne.
 RUE LLE DUFRESNE—A l'Ouest de la rue Dufresne et, sur la rue Dufresne, de la ruelle Dufresne à la rue Ontario.
 RUE JOLIETTE—De la rue Hochelaga à la rue Sherbrooke.

Et que lesdits rôles ont été déposés en son bureau, à l'Hôtel de Ville, où les intéressés peuvent les voir et les consulter jusqu'à jeudi le vingtième jour du mois d'août 1908, à midi, et qu'il sera alors prescrit pour recevoir et examiner toutes plaintes relatives auxdits rôles avant que



SEWERS

ROAD DEPARTMENT

PUBLIC NOTICE is hereby given that the undersigned City Surveyor has completed the Special Assessment Rolls for Sewers constructed in the undermentioned streets in the City of Montreal, viz:

- MILTON STREET—From Shuter street Eastwards;
 ST. LUKE STREET—From Tower street Eastwards;
 LEMOINE STREET—From St. Peter street Eastwards;
 EMMA AVENUE—From Larivière street to Anita lane, and on Anita lane from Emma avenue to Dufresne St.
 DUFRESNE LANE—West of Dufresne street and on Dufresne street from Dufresne lane to Ontario street;
 JOLIETTE STREET—From Hochelaga street to Sherbrooke street.

And that they have been deposited in his office, in the City Hall where they may be seen and examined by all parties interested until Thursday, the twentieth of August 1908, at noon, that he will then and there hear and examine all complaints in relation to such special rolls of